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                                       №  １  

発言順位 
１ 

会 派 名 
 政 友 会 

発言議員 
䭊 山 繁 隆 

 

議案番号 発 言 の 要 旨 

議 案 第 １ 号 ○ 条例改正の概要と今回の条例改正による市民への影響について 

議 案 第 ２ 号 ○ 現行の被保険者証が廃止されることとなった背景について 

議 案 第 ３ 号 ○ 利用者の推移及び民間事業所への移行などの対応について 

議 案 第 ４ 号 

○ 総合福祉センター分館整備事業について 

・ 事業概要と基本設計及び実施設計で取り組む内容について 

○ 新鎌ケ谷駅周辺地区市街地整備促進事業について 

 ・ 事業概要と補正予算を計上することとなった経緯、今後のスケジュールに 

ついて 

議案第８号～ 

議案第１２号 
○ 令和５年度の決算に対する市長の所見について 

議案第１３号・ 

議案第１４号 
○ 入札の状況と参加できる者の基準について 

議案第１５号 ○ 今回の改修工事の目的について 

議案第１６号 
○ 救急自動車を新規に購入する経緯と環境に配慮した車両の導入に関する検討 

状況について 

議案第１８号 ○ 指定管理者の候補者に至るまでの経緯と候補者の実績について 
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                                       №  ２   

発言順位 
２ 

会 派 名 
 公 明 党 

発言議員 
伊 福 幸 一 

 

議案番号 発 言 の 要 旨 

議 案 第 １ 号 ○ 市民への周知方法について 

議 案 第 ２ 号 

○ 条例改正の概要について 

○ 一部負担金と保険料の納付について最長１年間の徴収猶予とした経緯につい

て 

議 案 第 ３ 号 ○条例改正の経緯と概要について 

議 案 第 ４ 号 

○ 民間保育所等整備助成事業について 

 ・ 計上に至った経緯及び事業概要について 

○ 農業振興対策事業に要する経費について 

 ・ 計上に至った経緯について 

・「輝け！ちばの園芸」次世代産地整備支援事業の概要について 

○ 公園施設長寿命化事業について 

 ・ 計上に至った経緯及び事業概要について 

議 案 第 ５ 号 

○資格・給付等に要する経費の国民健康保険システム改修について 

 ・ 計上に至った経緯及び事業概要について 

・ 現在のマイナ保険証の登録率と利用率について 

議 案 第 ６ 号 

○ 介護保険事務に要する経費の介護保険システムについて 

 ・ 計上に至った経緯及び事業概要について 

 ・ 市の業務への影響について 

議案第８号～ 

議案第１２号 

○ 決算全体の状況としての令和５年度に実施した主な事業に対する評価につい 

 て 

議案第１３号 
○ 工事することに至った経緯及び工事概要について 

○ 工事中の安全対策について 

議案第１４号 
○ 工事概要及び工事スケジュールについて 

○ 休館中の対応について 

議案第１７号 ○ 指定管理者の候補者に至るまでの経緯と候補者の実績について 
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№  ３  

発言順位 
３ 

会 派 名 
 立憲民主党 

発言議員 
河 内 一 朗 

  

議案番号 発 言 の 要 旨 

議 案 第 １ 号 

○ 従来の書面による管理から磁気ディスクへ移行した場合のメリットデメリッ

トについて 

○ 磁気ディスクにおけるセキュリティー管理とバックアップ体制について 

議 案 第 ２ 号 

○ 判断能力が不十分かつ身寄りの有無がわからない被保険者が急患として医療

行為を受けた事例は本市で過去どの程度発生していたのかについて 

○ 判断能力が不十分かつ身寄りの有無がわからない被保険者が急患として医療

行為を受けた場合、従来の保険証ではどのように対応していたのかについて 

議 案 第 ３ 号 

○ 高齢化社会に伴い要介護者は全国的に増加傾向にあると認識しているが、鎌

ケ谷市中央在宅介護支援センターの利用者数が減少した要因について 

○ 現在の市内にある居宅介護支援事業所の活用状況について 

議 案 第 ４ 号 

○ 民間保育所等整備助成事業 

 ・ 現在の保育園の定員数の現状と入園が困難と想定される乳幼児の人数につ

いて 

 ・ 今回保育園を開園する予定の地区について 

○ 放課後児童クラブ整備・改修事業 

 ・ 道野辺小学校の放課後児童クラブの定員と入会希望者の人数について 

 ・ 改修工事が終了するまでの間のクラブ運営について 

○ 通学路整備事業 

 ・ 市道４９号線の現段階における通学路整備状況について 

 ・ 同通学路の完成時期について 

○ 公園施設長寿命化事業 

 ・ 市制記念公園管理棟等及び貝柄山公園の照明のＬＥＤ化に伴う脱炭素効果

について 

 ・ ＬＥＤ化されていない市内公園数と今後の予定について 

議案第１３号 
○ 鎌ケ谷市立図書館の改修工事の内容について 

○ 改修工事による市民の利便性の向上の具体的な内容について 

議案第１５号 
○ 鎌ケ谷消防署改修工事の内容について 

○ 改修工事による利便性の向上の具体的な内容について 

議案第１８号 

○ 指定管理者の選定方法について 

○ 今回応募が１者のみとのことですが、こうした状況に対する本市の見解につ

いて 
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№  ４  

発言順位 
４ 

会 派 名 
 未来会議 

発言議員 
伊 藤   仁 

 

議案番号 発 言 の 要 旨 

議 案 第 ４ 号 ○ 東京１０号線延伸新線跡地の購入・売却における市のビジョンについて 

議案第１８号 ○ きらりホール及び中央公民館の指定管理者の指定までのプロセスについて 

 


